



Neues Datenschutzrecht ab 1. September 2023 in der Schweiz

Im Rahmen des Datenschutzgesetzes, welches am 01. September 2023 in Kraft tritt, ist jedes Friseurunternehmen per Gesetz verpflichtet, Sie hiermit über die Daten zu informieren, welche von Ihnen bei uns gespeichert werden:

- *Kundennamen*
- *Adresse*
- *Telefonnummer*
- *E-Mail-Adresse*
- *Geburtsdatum*
- *Treuepass*
- *Chemische Rezepturen*
- *Besuchshistorie*
- *Entgeltabrechnung*

Die neue Datenschutz-Grundverordnung sieht die aktive Zustimmung der Kunden zur Datenspeicherung und Verarbeitung vor.

Sämtliche Daten von Ihnen werden nur zu unserer eigenen Datenerfassung und Kundenbetreuung verwendet. Ihre E-Mail-Adresse, WhatsApp Nummer und Anschrift wird für den Newsletter verwendet. Möchten Sie keine Information über Neuigkeiten und Betriebsferien erhalten, teilen Sie es uns mit. Ihre Daten werden nicht an andere Anbieter oder Händler übermittelt.

Das **Speichern Ihrer Daten** findet **handschriftlich** in unserer **Kundenkartei** statt und in einer **Excel-Tabelle**, dies kann nur von unseren Mitarbeitern eingesehen werden. Wenn Sie **online** einen **Termin** buchen, werden Ihre angegebenen Daten bei **Beauty-Booking** gespeichert. Ihr **Name, Telefonnummer, E-Mail-Adresse und Dienstleistung** wird bei Terminvereinbarung in unserer **Googel Agenda** gespeichert. Bei **Workshop**-Buchungen werden Ihre Daten über **Jotform** gespeichert.

EC-Zahlungen und Twint werden von unserem Kartenanbieter **Sumup und Twint** verwaltet.

Mit Ihrer Unterschrift erlauben Sie uns, Ihre persönlichen Daten aufzuschreiben, damit wir unsere Arbeit ausführen können.

Wir behandeln alle von Ihnen an uns übergebenen Daten mit dem höchsten Mass an Vertrauen.

Name, Vorname: _____

Adresse: _____

Telefonnummer: _____

E-Mail-Adresse: _____

Geburtsdatum: _____

Datum / Unterschrift: _____

Unterschrift Erziehungsberechtigter unter 18 Jahre: _____

Newsletter über Neuigkeiten und Betriebsferien: Ja Nein

Diese Einwilligung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden.

Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen.

Sonja Lehmann-Hofer